

STUDIO D'ART HUNTART STUDIO

Inscription/Registration

REEMPLIR ET POSTER OU LIVRER AVEC PAIEMENT AVANT LE 17 janvier, 2018:

Payment par cheque postdate ou comptant (S.V.P Adressez les cheques au nom de: Christine Hunt)

PLEASE FILL OUT AND MAIL OR DELIVER WITH PAYMENT TO BY January 17th, 2018:

Payment by cash or check (Please write out checks to Christine Hunt)

Christine Hunt, 3 Ch. Murphy, Vaudreuil, QC. J7V 8P2

Atelier sélectionné: _____

Class and time _____

Nom / Name: _____

Adresse / Address: _____

Téléphone / TEL # _____

Courriel / E-mail : _____

Signature / SIGNED: _____

Niveaux d'expertise / Experience level: _____

****Le montant total est payable au moment de l'inscription. Toute annulation ou modification résultant en remboursement doit être reçue une semaine avant le commencement du cours. Il est aussi assujetti à des frais administratifs de 25\$. Après cette date les frais d'inscription seront non-remboursables. Aucun remboursement pour les absences. Les substitutions sont permises, mais exigent une demande faite 48 heures à l'avance. Des frais de 25\$ seront exigés pour tout chèque retourné sans fonds.**

****Dans l'éventualité où un cours devrait être annulé à cause d'un nombre insuffisant d'élèves, la totalité des frais vous sera remboursée.**

Please Note ** Full payment is due upon registration. Cancellations/changes resulting in a refund must be received one week prior to the day of the first class and are subject to a \$25 administrative fee. Afterwards, registration fees are non-refundable. No refunds will be made for "no shows". Substitutions are permitted with advance notice. *An NSF fee of \$25 will be charged for all returned checks.* **If inadequate numbers result in course cancellation, a full refund will be made.